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Vasco conhece 
seu adversário 
na Copa do 
Brasil 

O Vasco vai jo-
gar contra o Al-
tos, do Piauí, na 
primeira fase da 
Copa do Brasil 
em 2020. O Ja-
c a r é,  c omo é 

conhecido, foi fundado em 
2013 e disputa atualmente 
a Série D do Brasileirão. Em 
2019, a equipe participou da 
Copa do Brasil e foi goleada, 
por 7 a 1, pelo Santos. O time 
da Vila Belmiro também eli-
minaria o Vasco na quarta 
rodada do torneio.

Esta será a edição de nú-
mero 32 da competição, que 
vai ter início em fevereiro. 
Já as finais acontecem em 
setembro. Campeão em 2011 
da Copa do Brasil, o Vasco 
enfrenta problemas fiscais 
junto à União. Em pesquisa 
no site da Procuradoria Geral 
da Fazenda Nacional, consta 
que o clube possui 13 débitos 
inscritos na dívida ativa, 
somando cerca de R$ 62 
milhões de reais. Os bens do 
time da cruz de malta estão 
na mira da Justiça Federal, 
assim como premiações e ou-
tras fontes de renda possíveis 
de penhora.

Por meio do Twitter, o 
presidente do clube, Ale-
xandre Campello, disse: “É 
importante esclarecer que 
estas dívidas fiscais com a 
União seguem sendo ques-
tionadas judicialmente por 
nós. Paralelamente, o Vasco 
tenta um acordo na esfera 
administrativa”.

No Sub-20, o Vasco está 
classificado para as semi-
finais da Copa-RS. O time 
derrotou o Independiente 
por 2 a 1.

Campeonato 
de Crossfit 
agita o Centro 
de SG

Um campeonato de Crossfit vai 
movimentar o Centro de São 
Gonçalo durante o próximo 
sábado, dia 14 de dezembro. 
O evento, que exalta um dos 
esportes mais praticados na 
atualidade por pessoas que 
querem movimentar o corpo e 
melhorar a condição física, tem 
início marcado para as 8h e pre-
visão de término para as 16h.

Este será o 4° campeonato 
interno, do Box Crossfit Nite-
rói 2, localizado na Travessa 
Lourenço Abrantes, número 
241. A rua será fechada com 
autorização da Prefeitura Mu-
nicipal para a realização do 
campeonato que promete 
arrastar um grande número 
de fãs do esporte. 

De acordo com os organiza-
dores, o torneio tem o objetivo 
de passar para os participantes 
a sensação de serem colocados 
à prova, realizando provas sim-
ples e com bastante intensidade 
gerando a grande magia do 
Crossfit. Serão cerca de 100 atle-
tas divididos em 3 categorias: 
Scale, Intermediário e RX.

Segundo a organização do 
evento, as vagas para os atletas 
se esgotaram em 14 dias, e a 
previsão de público será de 600 
espectadores. No local ainda 
acontecerá uma apresentação 
com diversos coachs e com 
atletas renomados a nível na-
cional e sul-americano para 
explicarem um pouco sobre 
o benefício do Crossfit para a 
saúde dos praticantes.

Para animar e entreter 
os presentes, no local serão 
disponibilizados food trucks, 
bebidas, comidas em geral, 
expositores de suplementos e 
material fitness como roupas, 
meias e acessórios. Além disso, 
As 17h será realizado um show 
de encerramento junto com a 
premiação aos atletas vence-
dores. O evento será aberto ao 
público.

O time Rubro-Negro quer acabar com qualquer risco de zebra na disputa do Mundial de Clubes

Fla liga o alerta para a semifinal 
O meia Ever-
ton Ribeiro foi 
último jogador 
do Flamengo a 
conceder uma 
entrevista co-

letiva no Ninho do Urubu 
em 2019.  Na m a n hã de 
quinta-feira, ele conversou 
com os jornalistas antes do 
treino tático comandado 
pelo técnico Jorge Jesus. O 
jogador procurou tomar o 
máximo de cuidado para 
conter o clima de euforia 
que vem tomando conta 
dos torcedores, que já pro-
jetam uma final contra o 
Liverpool no Mundial de 
Clubes da Fifa.

Para chegar a esta de-
cisão, o Flamengo vai pre-
cisar superar no dia 17 o 
vitorioso do embate entre 
Al-Hilal da Arábia Saudita 
e Espéra nce da Tunísia, 
que se en f renta m neste 
sábado. Everton Ribeiro 
a ler tou pa ra os per igos 
deste jogo.

“Não podemos falar em 
Liverpool antes de passar 
pela semifinal, que apre-
sent a seu s r i sc os.  Com 
certeza quem a gente en-
frentar vai fazer de tudo 

para chegar à final e não 
vai facilitar para a gente. 
Temos que pensar primei-
ro na semifinal e se pas-
sarmos nós e eles, aí sim 
vamos fazer uma grande 
preparação e um grande 

jogo” disse o meia.
O jogador também falou 

sobre o estado f ísico do 
elenco, que enfrentou uma 
maratona de decisões nas 
últimas semanas.

“Estamos trabalhando 

para voltarmos a apresentar 
o nosso melhor futebol, com 
o máximo de velocidade e 
no estilo que o mister gosta 
e que o torcedor se acostu-
mou a ver. Estamos treinan-
do forte já” disse ele.

O elenco do Flamengo 
part icipou de um treino 
tático logo depois da en-
trevista coletiva de Everton 
Ribeiro. Nesta sexta-feira o 
elenco do Flamengo volta 
a treinar pela manhã no 
Ninho do Urubu, no último 
treino do ano no Brasi l. 
Porém, a at iv idade será 
fechada para a imprensa 
a fim de não atrasar a pro-
g ra mação, u ma vez que 
em seg uida a delegação 
embarca para o Catar para 
a disputa do Mundial.

No sábado, já no Catar, 
o grupo irá treinar na parte 
da tarde, no horário local. 
O Flamengo fará suas ativi-
dades de campo no estádio 
do Al Duhail SC, e usará o 
próprio hotel para traba-
lhos de academia.

Alexandre Vidal/Flamengo

Everton Ribeiro, antes de pensar no poderoso Liverpool, disse que o Rubro-Negro tem que focar na semifinal do Mundial

Quando precisou ser acionado, goleiro correspondeu às expectativas

Botafogo negocia renovação 
com Diego Cavalieri

A diretoria do 
Botafogo vem 
n e g o c i a n d o 
com o goleiro 
Diego Cavalie-
ri e com seus 

representantes para que o 
jogador possa renovar con-
trato. As conversas estão bem 
adiantadas e a expectativa é 
que o acordo seja fechado no 
máximo no começo da próxi-
ma semana.

Diego Cavalieri tem 37 anos 
e chegou ao clube no primeiro 
semestre para ser uma opção 
quando Gatito Fernández, 
titular absoluto, fosse convo-
cado para a seleção paraguaia. 
Afinal de contas, assim como 
2019, o próximo ano será de 
Copa América. Além disso, 
2020 reserva o começo das 
Eliminatórias sul-americanas 
para a Copa do Mundo de 
2022, que será disputada no 
Catar. Quando precisou entrar 
no time, Cavalieri correspon-
deu às expectativas.

“Trata-se de um profis-
sional que chamou a atenção 

de todos no Botafogo pela 
maneira profissional que ele 
lida, sendo um dos primeiros 
a chegar ao treino e um dos úl-
timos a sair.” elogiou o diretor 
de futebol Anderson Barros, 
que vai se transferir para o 
Palmeiras em janeiro.

Anderson Barros, inclusive, 
vai finalizar a negociação com 
Diego Cavalieri antes de deixar 

o Botafogo.
A diretoria do Alvinegro 

vem tentando agilizar o pla-
nejamento para a próxima 
temporada. Esta semana o 
clube anunciou que o técnico 
Alberto Valentim, que livrou 
o time do rebaixamento, vai 
cumprir o contrato, que se 
encerra em maio de 2020, com 
possibilidade de renovação.

Escolha de Odair 
divide opiniões no Flu

O ex-técnico 
d o  I n t e r n a-
ciona l Odair 
Hellmann foi 
anunciado na 
qua r t a-fei r a 

como novo treinador do 
Fluminense em uma ne-
gociação muito rápida. O 
presidente Mário Bitten-
court esteve na sede da 
CBF para conversar com o 
treinador, que participava 
de um evento de palestras 
e treinamentos. A rapidez 
do acordo aconteceu por-
que o técnico era o nome 
preferido e uma escolha 
pessoal de Mário. O pre-
sidente é fã da l inha de 
novos t rei nadores, que 
estão ganhando espaço 
no cenário nacional, apre-
sentando para o futebol 
bra si lei ro nomes como 
Thiago Nunes e Rogério 
Ceni. Isso, sem contar o 
sucesso dos estrangeiros 
Jorge Sampaoli, do San-
tos, e Jorge Jesus, do Fla-
mengo, que aumentaram 
o nível de ex igência no 
Campeonato Brasileiro.

A escol ha por Oda i r 
Hel l ma n n most ra rea l-
mente que não há muita 
possibi l idade de Celso 
Barros, afastado do cargo 
de vice-presidente de fute-
bol no mês passado, voltar 
ao posto. Isso porque ele é 
fã de treinadores com mais 
nome no mercado, como 
Abel Braga e Luiz Felipe 
Scolari. A própria presença 
de Marcão, que retornou 
agora para a comissão téc-

nica permanente do clube, 
no cargo de treinador inco-
modou Celso, que pediu a 
sua demissão, o que não 
foi atendido por Mário. Era 
estopim para o racha.

Odair Hellmann acei-
tou acer ta r com o Flu-
minense com a condição 
de que os jogadores vão 
receber em dia, porém, foi 
avisado que para atender 
esta demanda a diretoria 
terá que reduzir a folha 
sa la r ia l,  monta ndo u m 
elenco mais modesto.

N o s  p r ó x i m o s  d i a s 
Oda i r Hel l ma n n va i se 
reu n i r com Ma rcão a l-
gumas vezes para pegar 
informações do elenco. So-
mente depois disso ele vai 
entregar para a diretoria 
uma lista com dispensas, 
pedidos de reforços e tam-
bém uma análise sobre a 
situação dos emprestados.

O elenco do Fluminen-
se está de fér ia s desde 
segunda-feira e a reapre-
sentação acontecerá em 6 
de janeiro, quando começa 
a preparação para o Cam-
peonato Cario. A estreia 
será no dia 22 de janeiro, 
diante da Cabofriense.

Ricardo Duarte/Internacional

Ex-treinador do Inter foi anunciado pelo Tricolor na última quarta-feira

Vitor Silva/Botafogo

Diego Cavalieri tem 37 anos e chegou ao Glorioso no primeiro semestre

Celso Barros 
queria um 
nome de peso 
para assumir 
o comando do 
Fluminense

Flamengo 
aguarda vencedor 
do duelo entre Al-
Hilal, da Arábia, 
e Espérance, da 
Tunísia
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